

NOTICIAS

Para Juegos 2010 Piden reforzar Red Sísmica

Frank Gaud  frank.gaud@periodicolatrasilla.com

MAYAGÜEZ – La directora de la Red Sísmica de Puerto Rico, Christal Von Hillebrandt, tras abogar por fondos que al presente están detenidos en la Legislatura, advirtió a los organizadores de los Juegos Centroamericanos y del Caribe del 2010 en el oeste que “deben ir pensando en reforzar” con más recursos económicos esa instalación.

“Reforzar la Red es parte de la seguridad de los miles de atletas y visitantes que proyectan participar en todo el oeste”, opinó en entrevista con **La Estrella de Puerto Rico** al reaccionar a la actividad sísmica sentida en la región en las últimas semanas.

El Proyecto 1093 del Senado, aprobado ya, asignaría \$500,000 para el mantenimiento de todo el equipo del sistema que opera desde le Recinto Universitario de Mayagüez, pero la Oficina Gubernamental de Presupuesto (OGP) no ha podido identificar los recursos que serían asignados también “para una operación de 24 horas”, explicó la funcionaria.

“Que los saquen del fondo de emergencia o de donde sea pues esa suma es razonable para mantener seguridad en caso de que se registre una secuencia de movimientos que requiera información segura de nuestra parte con el personal trabajando las 24 horas”, aseguró.

“Todo el suroeste, al igual que el resto de la isla, está expuesto a un ‘enjambre’ de movimiento como los sentidos en las pasadas semanas por cientos de personas y en un evento planificado debemos estar listos a reaccionar en caso de temblores sentidos”, comentó Von Hillebrandt.

La geóloga recordó que para un evento similar en Salt Lake City se invitó en la Red Sísmica ya que esto también es parte de juegos como los planificados para el 2010, explicó.

Por otro lado, la directora de la Red Sísmica de Puerto Rico estimó en \$2 millones el operar un Centro de Alerta de Tsunami pero el mismo requiere de un proyecto de Centro Observatorio que la Universidad de Puerto Rico proyecta construir en el campus de la Sultana del Oeste a un costo de \$4 millones.

estado reclamando fondos de la Administración Nacional Atmosférica y Oceanográfica, NOAA, por sus siglas en inglés, para establecer el centro de tsunami del Caribe en Mayagüez, aseguró Von Hillebrandt durante la entrevista.

Sin embargo, la investigadora cree que el gobierno debe hacer un esfuerzo mayor para que esa agencia federal (NOAA) asigne los fondos para ese sistema “muy necesario” para salvar vidas en caso de que se forme un tsunami en la región del Caribe.

GANE DINERO EXTRA

LITV'S

Fashion!

¡Tenemos lo último en Plata 925

Ropa, interior, Leonisa, Pettacci, Zapatos, Carteras y Accesorios.

Venta Al Por Mayor, A Consignación y Al Detal

Venga y visítenos en nuestro Show Room

Tel. (787) 833-3272

205 Oeste Calle McKinley. Frente Madal Ice

No querrás soltarlo

